



CÁMARA DE DIPUTADOS

CARRUSEL

DESTACADAS

NACIONAL

## Ifigenia Martínez Presidirá Diputados y Entregará Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum

28 de agosto de 2024 redaccion

Por José Luna

\*Este miércoles las y los congresistas morenistas también eligieron a Alfonso Ramírez Cuéllar como el vicecoordinador de la bancada\*Recordó que en 1988 le tocó ser la primera mujer precursora de la Corriente Democrática «y, ahora, tener a Claudia Sheinbaum como Presidenta de la República es un gran privilegio que le llena de orgullo»

**Global Press Mx /** Ifigenia Martínez fue elegida por la bancada de Morena en la Cámara de Diputados como presidenta de la Mesa Directiva para el primer periodo ordinario de sesiones de la LXVI legislatura.

Así, Ifigenia será la encargada de entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el próximo 1 de octubre.

“Es un ícono, es una mujer de larga trayectoria, de experiencia y es un símbolo de lucha política de la mujer, pero también de lucha en la izquierda mexicana”, expresó el coordinador de los diputados morenistas electos, Ricardo Monreal Ávila.

“Entonces, es un reconocimiento a su trayectoria, a su aportación, a su talento y a su lucha que ha desarrollado durante muchos años”, puntualizó el político zacatecano.



Ifigenia Martha Martínez Hernández nació en la Ciudad de México el 16 de junio de 1925. Es licenciada en Economía por la UNAM y destaca como la primera mexicana que obtuvo un posgrado en Economía en la Universidad Harvard.

Su larga trayectoria incluye su papel como cofundadora, a mediados del siglo pasado, de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

En la arena política, Martínez Hernández ha sido una figura muy relevante. Ha sido miembro del PRI y más tarde fundó junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, el PRD.

Legisladora federal en distintas ocasiones. Igualmente diputada de la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, de donde fue vicepresidente; Senadora, representando tanto al PRI como al PRD; embajadora de México ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

«Trabajaré bajo los principios de austeridad y transparencia»: Ifigenia Martínez

Ifigenia Martínez agradeció la designación que hicieron los diputados electos de Morena, como Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y afirmó que trabajará bajo los principios de la Cuarta Transformación.

“Quiero agradecer a mis pares -Diputados y Diputadas electas para integrar la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión- el haber sido elegida de forma unánime como la propuesta que presentará el Grupo Parlamentario de MORENA ante el Pleno de la Cámara para ejercer el cargo como Presidenta de la Mesa Directiva de dicho órgano parlamentario. Corresponderé esa confianza, bajo los principios de austeridad, honradez y transparencia”, expuso.

En una misiva, también agradeció al pueblo de México la confianza y generosidad que tuvieron hacia su partido, MORENA, con la votación histórica que registraron en las recientes elecciones, a la vez que invitó a sus compañeros a conducirse con respeto y mantener el compromiso hecho al pueblo de México.

Quien presidirá los trabajos legislativos en el pleno del Palacio Legislativo de San Lázaro, expresó que es tiempo de mujeres “Porque con Claudia Sheinbaum llegamos todas”, por lo que manifestó su alegría de pasarle la banda presidencial el próximo uno de octubre.

“Es un momento histórico en la vida pública del país, especialmente para las mujeres. Ser designada mediante el consenso de todos y todas mis compañeras para llevar a cabo la transmisión del Poder Ejecutivo Federal y por tanto, realizar la entrega de la Banda Presidencial, es resultado de una larga lucha por la democratización de nuestra nación”, dijo.

Recordó que, en 1988 le tocó ser la primera mujer precursora de la Corriente Democrática y ahora tener a Claudia Sheinbaum como Presidenta de la República es un gran privilegio que le llena de orgullo.

“Es para mí un honor servir desde la más alta tribuna. Estaré a la altura de este alto cargo, con un parlamento siempre abierto al diálogo y a la pluralidad, pero, sobre todo, para el beneficio de toda la población mexicana”, expresó.



Sergio Gutiérrez, presidente de la Mesa Directiva de la bancada de Morena



Vicecoordinador de la bancada de Morena

Ricardo Monreal, Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, aclaró que el primer día de sesiones, el 1 de septiembre, podría darse otra sesión para darle publicidad al dictamen de la Reforma al Poder Judicial, que tenga efectos jurídicos, y en esa primera semana de septiembre aprobarla en el pleno.

“Lo que no queremos es ahorrarnos o evadir o allanarse a un proceso que no esté en la ley; no queremos ahorrarnos etapas procesales o votarlas por mayoría y dispensarlas, sino al contrario, queremos que haya discusión. No quiere decir pues, que aun cuando tengamos la segunda sesión el día primero de septiembre, en esa sesión se va a agotar la discusión y la votación”, precisó.

De cualquier forma, comentó que en la primera semana de septiembre quedará avalada la Reforma al Poder Judicial.

Expresó que va a nombrar a un grupo de diputados de Morena, para que empiecen a estudiar el dictamen, con la posibilidad de que se presenten algunas modificaciones durante la discusión en el pleno. Adelantó que en este grupo estarían diputados como Leonel Godoy, Julio César Morena y Marian Benítez y Olga Sánchez Cordero.

Precisó además que, el reparto de las comisiones será equitativo en razón del peso específico de cada grupo parlamentario. Aclaró que no habrá por parte de Morena, ninguna apropiación indebida de los órganos de gobierno, comisiones o secretarías que le corresponda a los grupos minoritarios, y señaló que será respetuoso con los partidos políticos, aun cuando ellos no lo fueron en el pasado.

“Que se equivocan. Que no venimos con ese plan (de agandalle) que venimos con el ánimo de dialogar, de acordar y de buscar las mejores reformas para el país. Que no vamos a hacer, lo mismo que nos hicieron a nosotros”, expuso.